

● **Etude sur la ligne de Guebwiller** : un comité de concertation s'est réuni en novembre, pour examiner les conclusions de l'étude de faisabilité sur la réouverture aux voyageurs de la ligne **Bollwiller - Guebwiller** (Haut-Rhin). Parmi les options envisagées, autocar, tram-train et autorail, cette dernière formule apparaît comme la plus facilement réalisable. Le financement des études techniques et de la réalisation du projet reste toutefois à définir. D'ores et déjà, la Communauté d'agglomération Mulhouse Sud-Alsace s'est engagée à racheter la voie des anciennes mines de potasse, parallèle à la ligne de Strasbourg entre Bollwiller et Richwiller, afin de faciliter l'accès des trains à Mulhouse.